

令和5年度 久手小 学校だより 11月号

かけと



令和5年11月16日(木)

久手小ホームページ



こちらからどうぞ



11月8日(水)、大田市小中学校連合音楽会が4年ぶりに開催されました。参加した5・6年生は9月末から少しずつ練習に取り組んできました。初めのうちは息がなかなか合わず苦労しましたが、練習を重ねるにしたがって歌声も演奏も仕上がっていきました。本番はみんなが初めての舞台、市民会館の大ホールということで緊張もしたでしょうが、素晴らしい演奏を披露しました。

さて、先日まで暖かい秋晴れの日が続いていましたが、今週に入り急に寒くなりました。また、県東部を中心に流行していたインフルエンザが市内でも出始め、休校や学級閉鎖となった学校もあるようです。久手小学校では来週に迫った学習発表会に向けての練習が熱を帯びてきています。あちらこちらの学級から大きな歌声や演奏、心を込めた台詞が聞こえてきます。クラスみんなが力を合わせて一つの発表を創りあげ、精一杯の発表を通して達成感をあじわってほしいと思います。

校内研究授業 授業力向上めざして研修しています

子どもたちの学力向上のためには、何より授業の充実・教員の授業力の向上が欠かせません。学校ではそのために研究授業といって教員がお互いに授業を公開し合い授業づくりについての研修を重ねています。授業前に学習指導案をみんなで検討し、授業を公開します。そして、授業後に授業のねらいが達成できたのかを意見交換し授業を振り返ります。今年は算数の授業についてすべての学級が授業公開し学び合っています。



PTA研修部主催 「ようこそ先輩」 事業開催

10月25日(水)、PTA研修部主催の「ようこそ先輩」事業が行われました。この会は、久手町にゆかりのある方をお招きしてお話を聞く事業で、PTAが長く取り組んでこられている活動です。

今年は、久手町在住で鮮魚店を営んでおられる馬庭大吾さんをお招きしました。第1部は落語、第2部は魚に親しもうという内容でしたが、参加した3～6年生の笑いと歓声が絶えない会となりました。お話しいただいた馬庭さん、お世話いただいた研修部のみなさん、ありがとうございました。



【お弁当の絵手紙】

高齢者の方に配られるお弁当に今年も子どもたちの絵手紙を添えていただくことになりました。かわいらしい絵手紙がたくさんできました。



【学校保健委員会】

11月1日(水)、4～6年生を対象に学校保健委員会を開きメディアの特性や心身に及ぼす影響について教えていただきました。これを機に自分の生活について振り返ってみましょう。



【津波想定 避難訓練】

11月1日(水)地震・津波を想定した避難訓練をおこないました。津波警報が出た場合、久手小では屋上に避難することにしています。みんな約束を守り上手に避難できました。



【学習発表会のお知らせ】

11月22日(水) 午後1時より久手小学校体育館において学習発表会を行います。本年度は4年ぶりに入場制限のない発表会となります。日頃の学習をもとにした子どもたちの発表をぜひご覧ください。

あにばーさりー 150th Anniversary⑦

10月29日(日)に開かれた久手町の文化祭に、子どもたちの作品に合わせ歴代の卒業写真と航空写真の展示を行いました。



当日はたくさんの地域の方にご覧いただくことができましたと思います。我が子の懐かしい写真、また、若かりし頃の自分の写真を家族で楽しそうに見ておられる姿がたくさんありました。

【お知らせ】

7月に全校児童と教職員で撮影した航空写真を記念のクリアファイルに加工していただきました。

先日完成したものが学校に届きましたので、明日、全校児童に配布します。

